

Premier España inicia las obras de 135 viviendas en Barcelona y Sabadell: Nou Sant Andreu Gardens y Edifici Cèntric Sabadell

- **Con una inversión total superior a los 50 millones de euros, ambos proyectos residenciales continúan con el compromiso de calidad de Premier y cuentan con la Calificación Energética A**
- **Cataluña es un mercado clave para Premier donde cuenta con 9 promociones activas en la actualidad**

Miércoles, 22 de enero de 2025. Premier España, promotora especializada en vivienda residencial filial española de la multinacional francesa Grupo Bassac, comienza las obras de dos proyectos residenciales en Cataluña: Nou Sant Andreu Gardens y Edifici Cèntric Sabadell. Estas promociones suman un total de 135 viviendas plurifamiliares en las ciudades de Barcelona y Sabadell, con una inversión total superior a los 50 millones de euros.

En el barrio de Sant Andreu, una de las áreas en mayor expansión de Barcelona, Premier inicia las obras de Nou Sant Andreu Gardens, un proyecto de 103 viviendas modernas de 2 y 3 dormitorios que incluye áticos con grandes terrazas privadas, diseñado para satisfacer las necesidades de los residentes urbanos actuales. El residencial está perfectamente comunicado, con acceso cercano al metro y a la futura estación del AVE de La Sagrera, lo que garantiza una conexión excepcional tanto dentro como fuera de la ciudad.

Ubicado estratégicamente en el centro de Sabadell, en pleno eje comercial, Edifici Cèntric Sabadell es el proyecto más reciente de Premier en esta ciudad. Esta promoción exclusiva consta de 32 viviendas de renta libre con una distribución moderna y funcional, que incluye viviendas de 2 y 3 dormitorios, así como áticos con amplias terrazas perfectas para disfrutar del aire libre. El edificio está diseñado para garantizar un ambiente selecto y tranquilo, acompañado de un estilo arquitectónico que respira vanguardia y modernidad.

Ambas promociones están diseñadas bajo un fuerte compromiso con el medio ambiente y la eficiencia energética de Premier. Tanto Edifici Cèntric Sabadell como Nou Sant Andreu Gardens cuentan con la Calificación Energética A, que certifica su eficiencia y sostenibilidad. Una certificación que se consigue gracias a la implementación de sistemas innovadores como la aerotermia, que garantiza un consumo eficiente de climatización y agua caliente sanitaria, reduciendo tanto el impacto ambiental como las facturas de los propietarios. Estas características refuerzan el compromiso de Premier España con el desarrollo de viviendas sostenibles que favorezcan tanto al planeta como a la economía doméstica.

Con estas promociones, Premier consolida su posición en Cataluña, su mercado más fuerte junto con Madrid. En la actualidad, la promotora cuenta con 9 promociones activas en la provincia de Barcelona, que suman un total de 600 viviendas de obra nueva, reafirmando su compromiso con el desarrollo de proyectos innovadores, sostenibles y alineados con las necesidades de sus clientes.

Acerca de Premier España

[Premier España](#) es una sociedad integrada dentro del grupo empresarial Bassac, que cotiza en el Euronext Paris desde 2006, con una consolidada trayectoria profesional de 50 años en el sector inmobiliario de Francia, España y Alemania.

Desde 1989, la promotora desarrolla un posicionamiento estratégico en el desarrollo inmobiliario, focalizando su actividad en Madrid y Barcelona, donde ya ha entregado más de 8 mil viviendas.

Para más información puede contactar con:

M^a Asun Ten | m.ten@iprisma.es | 678 359 871